

BOLETÍN 141

Pachuca, Hgo., a 21 de marzo de 2019.

CONGRESO DE HIDALGO SOSTENDRÁ REUNIONES BILATERALES EN MATERIA DE SEGURIDAD CON GOBIERNO DEL ESTADO

- *Recinto legislativo es una casa abierta al diálogo y a la discusión política del más alto nivel para la construcción de nueva leyes: Ricardo Baptista.*
 - *Participan 27 legisladores en reunión de casi cinco horas..*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, reiteró que si bien existen diferencias, la comunicación con funcionarios del Ejecutivo local está abierta, tras calificar la reunión privada con el Secretario de Gobierno, Simón Vargas Aguilar, como positiva.

Ambas partes estamos obligados a dar resultados que cambien la percepción social sobre el tema de la seguridad, pues esa es la realidad que viven los habitantes de Hidalgo: el flagelo de la inseguridad.

Ricardo Baptista anunció que se llegaron a cuatro acuerdos generales y que se llevarán a cabo reuniones bilaterales entre funcionarios estatales en materia de seguridad, con legisladores de los partidos políticos. El Congreso del Estado de Hidalgo es una casa abierta al diálogo y a la discusión política del más alto nivel para la construcción de nueva leyes.

Indicó que no hubo tema alguno por tratar por parte de los 27 legisladores estatales que asistieron a la reunión y que el Gobierno del Estado, en representación del Secretario de Gobierno, se comprometió a dar puntual respuesta y atender de manera íntegra y en el menor tiempo posible los temas expuestos.